



Polina et Vasilisa (à gauche) ont proposé leurs bras aux bénévoles de l'association Atout Fruit

Publié le 13 août 2023 par Christian Moralès

Elles sont arrivées en Kercorb vers le milieu de la semaine dernière, Polina et Vasilisa ont posé leurs malles chez l'habitant pour très vite trouver leurs marques dans la cité chalabroise. Une visite qui doit un peu au hasard, mais surtout à l'envie pour ces jeunes filles, de découvrir de nouveaux horizons.

Un souhait qu'elles ont pu réaliser grâce au réseau mondial « Workaway », qui met en relation des voyageurs prêts à donner un coup de main à des hôtes ayant besoin d'aide pour leurs projets ou leurs activités.

Que ce soit chez des personnes seules, en famille ou en collectivité, les volontaires (Workawayers) sont censés apporter leur aide en travaillant bénévolement pour une durée par jour, convenue préalablement et d'un commun accord. En échange, leurs hôtes leur offrent le gîte et le couvert, et ce concept initié dans les années 1990, permet au voyageur d'être plus qu'un simple touriste.

Etudiantes à Saint-Pétersbourg, Polina et Vasilisa résident à présent au n° 10 de la rue du Communal, où Roland Da Costa assure le bon déroulement d'un séjour alternant activités bénévoles et visites à la découverte de leur nouveau pays de résidence. Après avoir parcouru les vieilles rues de la cité de Carcassonne, Polina et Vasilisa ont apporté leur contribution au chantier qui est en cours entre les murs de l'Hôtel-Dieu Saint-Jacques. Elles étaient mercredi devant le hall de l'ancienne gare de Chalabre, partant à la découverte des arbres fruitiers de la voie verte, non sans avoir au préalable perçu divers outils nécessaires à leur nouvelle activité.



Avant de mettre leur brouette en route, Polina et Vasilisa ont expliqué comment « elles sont très heureuses de se retrouver immergées dans un cadre familial inhabituel, au cœur d'une culture différente, avec l'opportunité de progresser dans une langue jusqu'à présent peu, voire jamais pratiquée ». Elles espèrent également pouvoir échanger avec des jeunes gens de leur âge, afin de découvrir et partager les activités réalisables en pays du Chalabrais.

En souhaitant la bienvenue à deux nouvelles pensionnaires qui se réveillent au petit matin avec les cloches de Saint-Pierre, il faut souhaiter que d'autres familles dans le village se déclarent et émettent le souhait de proposer à leur tour un hébergement.